

Langenfeld, 07. Dezember 2018

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
aus erneutem Anlass müssen wir nunmehr sehr **deutlich darauf hinweisen**, dass Aufgabe des Beirats des Ärztevereins (Dr. Hölscher und Dr. Ketteniß) ausschließlich die Erstellung der Wunschzettel und der sich daraus ergebenden Dienstpläne sind.

Wir sind nicht die Ansprechpartner der Poolärzte bei Krankheit oder Verhinderung.

Der eingeteilte Poolarzt ist selbst dafür verantwortlich, den Ersatz zu organisieren!

(Dies ist Bestandteil des Vertrages, den jeder Poolarzt mit dem Ärzteverein geschlossen hat)

Wir sind auch nicht Ansprechpartner für niedergelassene Ärzte wegen unbesetzter Dienste.

Ein Diensttausch/Ersatz ist vom Poolarzt über die Mail-Adresse Dienste-Langenfeld@gmx.de dem Beirat mitzuteilen.

Es geht nicht an, dass der Beirat und Frau Krämer (Angestellte der GMG/KV-Nordrhein, nicht Ärzteverein) Tag und Nacht mit privaten Verhinderungsproblemen kontaktiert werden!!

Wir bitten um gefällige Beachtung.

Dr. Ketteniß / Dr. Hölscher, Beirat